

La frontera que unió a Almansa, Elda y Villena hace 775 años

05/02/2019



"La frontera que une 1244-2019" es el título del Congreso que se celebra en Almansa, Elda y Villena, los días 8, 9 y 10, respectivamente, con la participación de **profesores, catedráticos e investigadores de cuatro universidades y tres comunidades autónomas**. Este congreso pretende abordar una parte de la historia poco conocida como fueron "las fronteras como realidad geográfica territorial, pero que también sirvió para unir a estos tres pueblos con los que compartimos un común denominación festivo, gastronómico y cultural, y donde se hablaba una lengua más, el árabe", explicó el Cronista Oficial de Elda, **Gabriel Segura**.

El arqueólogo municipal **Juan Carlos Márquez** ha puntualizado que la sesión de Elda se celebrará en los salones de la Fundación Ficia y aportará cuatro ponencias y once comunicaciones, enriquecidos con

debates poco frecuentes y la oportunidad para amantes de la historia y especialistas de conocer cuestiones como las ordenes militares, castillos, fronteras o el Señorío de Don Manuel y para cerrar la sesión se emitirá un interesante documental, a las 18 horas, en el que se recrean espacios antiguos gracias a las nuevas tecnologías. La directora de la Sede Universitaria de Elda, **Charo Navalón**, ha añadido que las actas del congreso se publicarán por el Instituto Juan Gil Albert, «en un congreso científico en el que se compartirán conocimientos para conmemorar una efeméride a la que se vincula una futura exposición en la que participarán catorce municipios». Por su parte, el concejal de Patrimonio, **Amado Navalón**, ha invitado a la ciudadanía a participar en este congreso, en el que ya hay más de un centenar de personas inscritas.